

## **Neuwahl des Bereichsfeuerwehrkommandanten in Murau: ABI Johann Ritzinger folgt auf LFR Helmut Vasold**

Am 29. März fand in St. Marein bei Neumarkt der Bereichsfeuerwehrtag des Bereichsfeuerwehrverbandes Murau statt. Ein besonderer Moment dieses Tages war die Neuwahl des Bereichsfeuerwehrkommandanten, bei der ABI Johann Ritzinger das Amt von LFR Helmut Vasold übernahm, der nach 30 Jahren an der Spitze des Verbandes in den wohlverdienten Ruhestand tritt.

Die Veranstaltung war hochkarätig besetzt. Neben dem Landesfeuerwehrkommando konnte LFR Helmut Vasold zahlreiche Ehrengäste begrüßen, darunter Landtagsabgeordneter Alexander Putzenbacher (i.V. des Landeshauptmannes), Bürgermeister Josef Maier, Bezirkshauptmann HR Mag. Peter Plöbst sowie Vertreter der Einsatzorganisationen.

### **Ehrungen verdienter Kameraden**

Bevor die Wahl durchgeführt wurde, nutzte LFR Helmut Vasold die Gelegenheit, verdiente Kameraden auszuzeichnen. Elmar Seidl wurde zum Ehrenbrandrat ernannt und erhielt das große goldene Verdienstzeichen des LFV Steiermark. Das Verdienstzeichen 3. Stufe des LFV Steiermark wurde dem Kärntner Landesfeuerwehrkommandantenstellvertreter Friedrich Monai zuteil.

### **Erfolgreiche Wahl von ABI Johann Ritzinger**

Dann war es soweit: Die Sitzung wurde für die Ersatzwahl unterbrochen und LBD Reinhard Leichtfried übernahm den Vorsitz. Der eingebrachte Wahlvorschlag des Bereiches Murau lautete auf ABI Johann Ritzinger. Bei der anschließenden geheimen Wahl erhielt er eindrucksvolle 54 von 56 Stimmen und nahm das Amt mit großer Dankbarkeit an. In seiner Rede betonte er seine Freude über das ihm entgegengebrachte Vertrauen und versprach, sich mit vollem Einsatz seiner neuen Herausforderung zu widmen.

### **Bewegender Abschied von LFR Helmut Vasold**

Der scheidende Kommandant LFR Helmut Vasold übergab seinem Nachfolger in einer sehr persönlichen und bewegenden Rede die Schlüssel, das Dienstsiegel und seine Einsatzweste. Mit einem Salut meldete er sich nach drei Jahrzehnten Dienst offiziell beim Bezirkshauptmann ab.

Der Bereichsfeuerwehrverband Murau wünscht LFR Helmut Vasold für seinen "Unruhestand" im Feuerwehrwesen alles Gute und OBR Johann Ritzinger viel Kraft und Erfolg für seine neue Aufgabe.